



Les façades en mélèze, bois naturel ne nécessitant aucun traitement pour son entretien, et le bardage en inox, valorisent l'architecture contemporaine de **l'Héliotrope**.

Son intégration dans le paysage naturel est renforcée par la présence de nombreux végétaux, notamment dans les espaces de stationnement engazonnés.

Au sud du bâtiment, une esplanade de 2 200 m² est recouverte de gazon peu gourmand en eau. Sur la prairie fleurie, herbes et fleurs poussent à leur rythme. Isolation phonique et visuelle pour les riverains, les haies sont constituées d'essences locales.

Des noues végétalisées recueillent les eaux de pluies, permettant de réguler le débit rejeté dans le milieu naturel.

Une bonne intégration

